

El 'Zorrilla' estrena polideportivo con una inversión de 2,2 millones

ELDIADEVALLADOLID.COM

El IES José Zorrilla estrenará el lunes polideportivo en coincidencia con el inicio del curso para los alumnos de Secundaria y Bachillerato. La infraestructura partía con un presupuesto de licitación de 1.998.877 euros, aunque el presupuesto total, incluyendo obra, consultorías técnicas y equipamiento, se sitúa en 2.185.242,60 euros, tal como confirmaron ayer desde la Dirección Provincial de Educación. De este modo, la Junta logra sustituir, con significativas mejoras, el gimnasio actual para adecuarlo a los «requisitos de calidad educativa previstos por la Comunidad y así atender con niveles de excelencia europea las necesidades formativas» de los cerca de 1.400 alumnos matriculados en el centro docente.

El nuevo polideportivo tiene una altura de 7,75 metros, y cuenta entre sus instalaciones con una superficie útil de 1.650,90 m² (más 120 metros del porche), con una pista de 22 x 44 metros, gradas, aula polivalente, sala de monitor, vestuarios, aseos, almacén y sala de instalaciones. Las nuevas instalaciones polideportivas podrán dar cabida a diferentes actividades, así como atender competiciones escolares y otros eventos.